
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Gabinete do Vereador Edilson Medeiros de Freitas - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 431 / 2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

solicitando de faixa para pedestre nas ruas adjacente a praça Professor 

Juvenal, mais especificamente na rua Jose Hemetério de Carvalho, haja 

vista a passagem constate de estudantes nesta área. 

Sala das Sessões, em 17 de maio de 2018. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Gabinete do Vereador Edilson Medeiros de Freitas - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 4.30? /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

solicitando postes de iluminação no trecho adjacente a paróquia Ne de 

Fatima, nas partes, pós Empreendimentos Girassol e Infantaria, haja 

vista a precariedade na iluminação, uma vez que os poste de iluminação 

deste trecho ficam a mais de 70 metros um do outro. 

Sala das Sessões, em 17 de maio de 2018. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Gabinete do Vereador Edilson Medeiros de Freitas - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 333  / 2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

solicitando a construção da academia da saúde no Bairro PAIV, haja vista 

a viabilidade no espaço e a possibilidade de majoração de atividade sociais 

por partes dos moradores deste localidade. 

Sala das Sessões, em 17 de maio de 2018. 
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